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Rédigé par Cédric 
 

Etaient présents : Valérie et Cédric 
 
 
Ce qui a été fait au cours de la réunion : 
 
 BONNE NOUVELLE : Nicolas part pour Londres en décembre !!! Premier 
échange retour ! 
 
 Des mails ont été envoyés à l’Imperial College de Londres et à Darmstadt, mais 
aucune réponses satisfaisantes en sont revenues. Il faut trouver d’autres contacts là-bas. 
 Il va y avoir pas mal de personnes qui vont revenir pour le gala : anciens membres du 
club Intercampus, ou alors des élèves actuellement à l’étranger. Il faudra en profiter pour leur 
donner des documents à afficher dans leurs universités.  
 Il faut trouver des nouveaux membres, motivés, parce que ce n’est pas en faisant des 
réunions à 2 toutes les semaines qu’on va beaucoup faire avancer le club ! 
 On va trouver un nouveau créneau pour les réunions du club, parce que là le mercredi 
ça n’a pas l’air top pour tout le monde. Je propose le lundi midi, mardi midi ou mercredi midi. 
 On laisse tomber le concours solucom, car je me pose des questions sur son utilité 
(Avons-nous vraiment besoin de cet argent ?) ; et en plus on ne pourra jamais faire un dossier 
sérieux avant fin décembre (question timing et motivation). 
 
 Nous avons décidé de faire une demande de subvention au BDE d’un montant de 
280€, pour l’impression de 50 affiches, 50 plaquettes et 300 flyers. 
 
 
A faire pour la semaine prochaine : 
 
 Cédric : faire des affiches A4 à imprimer au CRI ; on les donnera aux étudiants en DD 
qui viennent au gala. 
 Valérie : Faire un mail à envoyer à la prof de français de l’Imperial, et me l’envoyer. 
Je lui transmettrai. 
 Valérie : voir avec Isabelle si elle ne peut pas nous trouver des étudiants de 
Southampton pour des échanges. 
 Cédric : Rassembler tous les documents pour l’échange retour de Nicolas. 
 
 
 


